

## Ueckermünder Grundschüler sorgen für erfolgreichen Jahresabschluss

Am Schulschach-Cup Mecklenburg-Vorpommern war die Haff-Grundschule Ueckermünde in zwei Wettkampfklassen in Neustrelitz vertreten. In der Wertungsgruppe der 1./2. Klasse wetteiferten 30 Jungen und Mädchen um die Pokale und Medaillen. In der fünften und letzten Runde spielte Aaron Breß gegen den Rostocker Maksim Ivanov um den Turniersieg. In einem spannendem Wimperschlagfinale setzte der 7jährige Ueckermünder seinen Gegner kurz vor Ablauf der Bedenkzeit Schachmatt. Mit 4 Siegen spielte auch Hannes Bast ein starkes Turnier. Ihm fehlte am Ende nur ein halber Wertungspunkt zur Bronzemedaille.

In der Wettkampfgruppe 3./4. Klasse gingen 21 Schüler an den Start. Mit 2 Punkten wurde Franz Dohnke Elfter. Bei seinem ersten Schachturnier konnte Paul Rickmann stolz auf 1,5 Punkte verweisen. Das brachte ihm einen 18. Platz ein.

Die Ueckermünder Grundschüler werden auch im nächsten Jahr in der Arbeitsgemeinschaft Schach vom SAV Torgelow betreut. Im Schachtraining werden die Schüler Diplome in verschiedenen Leistungsstufen ablegen. Bereits im Februar wird dann das nächste Schachturnier stattfinden. Bei den Schulschachmeisterschaften Mecklenburg-Vorpommern verteidigt die Haff-Grundschule einen dritten Platz aus dem vergangenen Schuljahr.

Norbert Bauer



Sieger beim Schulschachcup wurde Aaron Bress (Bildmitte). Hannes Bast (Zweiter von links) belegte den 4. Platz.